第2回(仮称)新武蔵野クリーンセンター施設まちづくり検討委員会 傍聴者意見

① :30年先の絶対は見えないが、出来るだけの努力をすることにこの委員会の意義がある。その目線が凄く大事だと思う。基本構想で決まったことをやるのであれば意味がない。

(以下、提出シートにて)

- ② :施設のコンセプトに関する意見
 - 1. 小規模化(人口減少、ごみ減量をおり込んで)
 - 2. ローテク (将来の技術革新に対応するためには、むしろ融通のきくローテク)
 - 3. 分散(丁目ごとに生ごみ処理機・落葉剪定枝資源化コーナーを置くなど)
 - 4. お楽しみ(昔北向きにあったトイレ・風呂が住宅の中心に移り変わってきたように) (足湯など自然に行きたくなる場にする)

施設見学に関する意見

- 1. 10 数回目にして初めて見る所があり、感謝
- 2. 二枚橋も見たし、今までの見学では劣化している話を聞いたことがなかったので 特に劣化しているという印象はなし。案内する方の言い方ひとつで見学者が抱く 印象は変わるものですね
- ③ : 今日の様々なご意見を興味深くきかせてもらいました。今日は現施設の近隣住民として伺いました。次の施設はできるだけ安全で、かつできるだけ小さいものにして欲しいと願います。日頃はごみ問題・環境問題に取り組んでおります。今日いただいた町田市の取り組みについて関心を持っています。委員の皆さんにも是非読んでいただきたいと思っています。